

# Compilation 17

Soumis par Administrator

12-09-2008

Dernière mise à jour : 18-05-2010

Compilation 17 L'éducation et la santé sont deux domaines de travail fondamentaux pour les communautés zapatistes du Chiapas. Dans ces vidéos, réalisées dans la zone Tzotz Choj du Caracol de Morelia, les villages joignent leurs efforts pour aller vers l'autonomie en rendant santé et culture accessibles à tous.

## VERS UNE NOUVELLE SANTÉ

42 min. Caracol IV. Audiovisuales de los Caracoles. Mexique, 2007. L'isolement des communautés, la discrimination en ce qui concerne soins médicaux et programmes de planification familiale, entre autres, ont généré de la méfiance de la part de bien des indigènes face à la manière dont l'État mexicain souhaite résoudre les problèmes de santé publique. Dans ce film, les promoteurs de santé autonomes travaillent pour la santé publique, récupérant les connaissances de leurs ancêtres et apprenant les techniques de diagnostic et de traitements allopathiques.

## UN ALPHABET POUR NOS PAROLES

13 min. Caracol IV. Audiovisuales de los Caracoles. Mexique, 2005. Dans les villages zapatistes, l'éducation est construite de manière collective et indépendante des institutions officielles en tâchant de répondre mieux aux besoins communautaires. Un manuel scolaire élaboré en langues indigènes est le produit de cette organisation.

## ART EN RÉBELLION

25 min. Caracol IV. Audiovisuales de los Caracoles. Mexique, 2007. Dans ce dernier film, les cameramen zapatistes filment la réalisation d'une peinture murale communautaire. Jeunes peintres muralistes et autorités autonomes partagent l'expérience de ce travail collectif et nous racontent l'importance et la signification des peintures murales dans les communautés rebelles.